

# SYOUEITIMES

2026 Winter | Vol.10



## Top Message

株式会社正栄電設工業  
代表取締役 川端 秀人

## News

- ・安全祈願
- ・年始挨拶・各種表彰式
- ・新年懇親会

## Manga

マンガでわかる!  
結線工事とは?



Instagramは  
こちら ►



[https://www.instagram.com/syouei\\_group/](https://www.instagram.com/syouei_group/)

新幹線ビル2号館2階C号室

# | Top Message

## 新年あけまして おめでとうございます。

皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

本年の干支は「丙午(ひのえ・うま)」です。「丙(ひのえ)」は、太陽を象徴とした生命の循環を表す十干「甲・乙・丙・丁・戊・己・庚・辛・壬・癸」の3番目に位置し、草木が成長し、外へ向かって勢いよく伸びていく様子を表しています。物事が明確になり、情熱や活力が前面に表れやすい段階とされます。また「午(うま)」は、月を象徴とした生命の循環を表す十二支「子・丑・寅・卯・辰・巳・午・未・申・酉・戌・亥」の7番目に位置し、陽の気が最も強まり、万物が盛んに活動する最盛期を意味します。「丙(ひのえ)」と「午(うま)」はいずれも火の性質を持ち、強いエネルギーと推進力が重なる関係性にあります。そのため2026年は、前年度に芽吹き、形づくられたものが一気に表面化し、行動・決断・挑戦が加速する年といわれています。一方で、火の力が強すぎるがゆえに、勢いに任せた判断や過熱による摩擦も生じやすく、冷静さとバランス感覚が重要となる年でもあります。

このような「丙午(ひのえ・うま)」の本年より当社では年間休日を120日とする決断に至りました。短期的な効率や目先の成果だけでなく、中長期的な視点で企業価値を高めていくことが重要であると考え、以前より働き方や休日制度の在り方について検討を重ね、社員一人ひとりが心身ともに健全な状態で力を発揮し続けることこそが、結果として品質の向上、生産性の向上、そして会社の持続的な成長につながると判断した結果です。この制度は一朝一夕で実現したものではなく、業務の効率化や体制の見直しを進めながら、会社として慎重に検討を重ねたうえで導入したものです。今後は、十分な休養を新たな活力へと変え、これまでに培ってきた経験と力を正しい方向へ活かすことで、社員一人ひとりの成長と、組織としての飛躍につなげていきたいと考えております。

最後になりますが皆様の益々のご健勝とご多幸を祈念いたしまして年頭の挨拶とさせていただきます。



株式会社正栄電設工業  
代表取締役 川端 秀人

### <代表プロフィール>

1978年 福岡県北九州市生まれ  
2002年 有限会社正栄電設工業 取締役就任  
2014年 株式会社正栄電設工業 代表取締役就任  
趣味:ゴルフ・釣り

# | News | 安全祈願

北九州本社・大分事業所・博多事業所ごとに、安全祈願に行ってきました。  
今年も社員の一人ひとりが安全と健康に留意して、良い年になりますように☆彡



# News | 年始挨拶・各種表彰式

令和8年1月5日から仕事始めでした。年始の挨拶で、川端社長からは、仕事でもプライベートでも目標を立てるお話があり、工事部長からは昨年の総括と安全に関するお話がありました。

## 各種表彰式

### 【1】業務遂行優秀賞

- BUI THANH VEN · 福島育郎 · 西響輝 · 河野天斗

### 【2】長期出張努力賞

- PHAM TUAN HIEU(142日)
- BUI THANH VEN(142日)
- LUONG VAN NGUYEN(151日)
- 鶴岡良平(179日)
- 篠原達文(204日)
- 迫大地(209日)
- 松山良太(218日)
- 東川圭介(220日)
- 岡本匠平(267日)
- 末永康弘(267日)
- 森岡昌徳(277日)



### 【3】収益改善優秀賞

- 岡本匠平（熊本ソニー建設工事）
- 迫大地（熊本ソニー水処理配線工事）
- 東川周平・中村安宏・中本叶夢（ひびき発電所ケーブル配線工事）
- 谷崎正信（ひびき発電所計装工事）
- 福島幹雄（ひびき発電所メタネーション実証設備電気計装工事）
- 安藤浩（白島ケーブル配線工事撤去工事）
- 吉手川博正・澤村祐也（大分製鉄バトアッププロジェクト）
- 鶴岡良平（住友化学FC2MCC盤更新工事）



### 【4】新人賞

- 中本叶夢（第1種電気工事士取得（高卒入社後2年目での取得））



### 【5】社長賞

- 岡本匠平  
(推薦理由) 当社の受注としては史上最大規模の案件にて十分な経費の確保、ならびに客先の評価も著しく好評であったため
- 迫大地  
(推薦理由) 業務への取組み、管理技術の向上、会社への貢献意識に特段の成長があつたため



## News | 新年懇親会

午後からは、懇親会を行いました。  
様々な交流ができ、  
とても楽しいひと時でした♪  
今年もがんばります！



マンガでわかる!

# 結線工事とは?

